

鶴岡市立鶴岡第二中学校だより

かがやき

考え・伝え・学び合う

令和7年1月8日 第22号



二中 HP QR コード

TEL 22-8322・8323

dai2-j@school.city.tsuruoka.yamagata.jp

新年明けましておめでとうございます

新年明けましておめでとうございます。今年もよろしくお祈りします。

今年、60年に1度の「乙巳（きのと・み）」の年です。乙巳の年は、六十干支の中でも珍しい組合せであり、「新しいものが生まれ、成長していく年」と言われています。

本校の更なる発展に向け、実りある1年にして参ります。今年も本校の教育活動へのご支援・ご協力を賜りますよう、よろしくお祈りします。

令和6年度 3学期始業式

1月8日に3学期始業式が行われました。マスク・防寒着を着用し、感染症予防に努めながら実施しました。

始めに校長先生から3学期の学校生活に期待することについてお話があったあと、各学年の代表生徒が3学期の抱負をお話ししました。

3学期は、1・2年生にとっては上級生になるための力を身に付ける学期、3年生にとっては進路選択の学期となります。それぞれの目標に向け、充実した3学期の生活を送っていきましょう。



1年代表 酒井 美織 さん



2年代表 後藤 快莉 さん



3年代表 三浦 梨央 さん

令和6～7年度 山形県中学校体育・スポーツ優秀指定選手

【陸上】佐竹宗一郎

【サッカー】箭内大海

【卓球】前田琥羽

【バスケットボール】太田紗瑛・長谷川 茜

【バドミントン】廣田咲麗・齋藤杏奈

【水泳】佐藤誠宗・富樫駿太・五十嵐玲衣・雲井里帆

☆山形県中体連から指定を受けた選手です。

☆裏面に校長先生の3学期始業式のお話を掲載しております。

今日、3学期の始業式は学校にとって元旦です。みなさん明けましておめでとうございます。

今年は巳年、ヘビ年です。ヘビは爬虫類の中でとても繁栄している「いきもの」だそうです。みなさんはヘビにはどんなことをイメージしますか。私がヘビから連想することは、①生命力が強い、②たくましい ということです。さらに、ヘビ年生まれの人は、③向上心が旺盛、④粘り強い努力をするという言われ方をするようです。

また、巳年の巳を「実る」の実にかけて「努力が実る年」という言われ方もあるようです。今年一年がみなさんにとって目標をもって努力を重ね、それが実る1年になることを期待しています。

かがやき学級のみなさん、健康管理に注意し、風邪をひかないようにしましょう。着るもので寒さを防いだり、うがいや手洗いなど毎日の習慣を大切に、規則正しい生活をするために自分で考えて自分で行動することが必要です。そしてできることを確実に増やして、確実に成長する3学期にしてください。

3年生、みなさんにとっては中学校生活も残り3ヶ月となりました。この3ヶ月を仲間とのつながりを大切に、また1日1日の時間を大切に受験を乗り越えてください。早い人で、1月末から2月のはじめにかけて進路が決まる人が出てきます。その人も3月に受験する人と同じように最後までしっかり努力を続けてください。それが「入試は団体戦」ということなのです。そして最後まで3年生らしさを発揮し、1・2年生に「手本」を示してください。

2年生、まっすぐに2年生らしい成長をとげました。この成長の上に、最上級生に向けて準備をする3学期になります。修学旅行の準備も本格化します。入試に向けた学習も始まります。まず1日1日の学年での生活を充実させてください。12月の生徒会選挙では、二中をよくするために何ができるか、みんなで考え、多くの人が行動を起こしました。4月からは最上級生です。1・2年生の「手本」になる学年です。そのための準備をしっかりしてください。

1年生、3学期は先輩となる準備をする3学期です。1年生にとっては、行事などで忙しい1・2学期に比べ比較的時間がある学期になります。この時期に自分のことだけでなく、視野を広げてより周囲のことを考えられる人になってください。この3学期は1年生が大きく成長する時期、特に男子生徒が精神的に大人になる時期です。自分の身の周りのことをじっくり考え、行動し、声をかけ合って、成長する3学期にしてほしいと思います。

最後に、まだまだ寒い日が続きます。「何も咲かない寒い日は下へ下へと根を伸ばせ やがて大きな花が咲く」3年学年だより「実る」にあった言葉です。この3学期、みんなでこの庄内の冬を乗り越え、成長が実感できる学年のまとめ・中学校生活のまとめの学期になることを期待します。

